

Sozialdemokratische Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

04.05.2015

Antrag Ortsbeirat Neustadt am 13. Mai 2015

Die Zeit ist reif – vierte Integrierte Gesamtschule in die Mainzer Neustadt

Beschluss

Der Ortsbeirat spricht sich für die Einrichtung einer vierten Integrierten Gesamtschule in der Mainzer Neustadt aus.

Begründung

Die aktuellen Schulanmeldungen und die Entwicklung der Schülerinnen- und Schülerzahl machen die Gründung einer vierten Integrierten Gesamtschule (IGS) notwendig. Die Mainzer Neustadt als bewohnerinnen- und bewohnerreichster, wachsender und jünger werdender Stadtteil ist der geeignete Standort für eine neue, vierte IGS. Immer mehr junge Familien entscheiden sich, in der Mainzer Neustadt zu verbleiben. Die neuen Stadtquartiere Zollhafen und nördliche Neustadt werden diesen Trend verstärken.

Eine Integrierte Gesamtschule ist Ergänzung für das Schulangebot in der Mainzer Neustadt. In unserem Stadtteil fehlt eine IGS. Viele Kinder und Jugendliche könnten so in wohnortnähe ein attraktives und vielfältiges Schulangebot vorfinden. Lange Wege an Schulstandorte in die Vororte können so vermieden werden. Für die Einbeziehung in das soziale und kulturelle Leben des Stadtteils möchten wir die vierte IGS in der Neustadt; die IGS wird ein Gewinn für uns sein und eine IGS wird von den Menschen unseres Stadtteils profitieren.

Nurhayat Canpolat (SPD Fraktion)

Thorsten Lange (Bündnis 90/Die Grünen)